

Es inagotable la variedad de formas decorativas creadas por nuestros artistas populares.

Reproducimos el bellissimo esgrafiado que adorna la fachada de una humilde vivienda en Arroyo del Puerco (Cáceres).



Moraleja (Cáceres)

Cada día es más interesante y digna de estudio la fábrica de tapial empleada en casi toda España, pero con muy diferentes técnicas. En la parte Noroeste de la provincia de Cáceres, es con frecuencia el elemento único de que están formados los muros todos. Cúbranse después los paramentos exteriores con delgadas tejas planas, clavadas sobre la tierra para evitar su disgregación con las lluvias. — S. A.

